

POLÍTICA MEDIO AMBIENTAL RESIQUIM S.A.

En RESIQUIM S.A. nos comprometemos a llevar a cabo nuestras actividades en la venta al por mayor de sustancias químicas básicas de uso industrial de manera responsable y sostenible, reconociendo la importancia de proteger el medio ambiente.

Nuestra política ambiental tiene como objetivo la mejora continua en la gestión ambiental, cumpliendo con las normativas vigentes y adoptando prácticas que minimicen los impactos negativos sobre el entorno.

Este enfoque asegura que nuestras operaciones se realicen de manera ambientalmente responsable, alineadas con los principios de sostenibilidad y cumpliendo con las regulaciones pertinentes para la protección del medio ambiente.

- Principios Generales

Cumplimiento Legal y Normativo: Cumplir estrictamente con todas las leyes, regulaciones y normas ambientales locales, nacionales e internacionales relacionadas con la venta, manejo, transporte y almacenamiento de sustancias químicas.

Prevención de la Contaminación: Implementar estrategias para reducir, reutilizar y reciclar los residuos generados por la actividad comercial, así como minimizar la contaminación del aire, agua y suelo a lo largo de toda la cadena de suministro.

Responsabilidad Ambiental: Promover una cultura organizacional que fomente la responsabilidad ambiental a nivel de todos los empleados, proveedores y clientes, garantizando que nuestras prácticas comerciales sean ambientalmente responsables.

- Compromisos Específicos

Gestión y Reducción de Residuos: Minimizar la generación de residuos peligrosos y no peligrosos, promoviendo la clasificación, el reciclaje y la disposición adecuada conforme a las normativas ambientales. Todos los residuos de productos químicos y materiales derivados serán gestionados y eliminados de manera segura.

Almacenamiento y Manejo Seguro: Asegurar que todas las sustancias químicas sean almacenadas en instalaciones adecuadas que cumplan con los requisitos de seguridad y ambientales, evitando derrames y filtraciones. Las sustancias deberán estar claramente etiquetadas y se implementarán protocolos para la gestión de emergencias.

Transporte Responsable: Garantizar que los productos químicos sean transportados bajo condiciones de seguridad que cumplan con la legislación vigente en cuanto a la manipulación, almacenamiento y transporte de mercancías peligrosas. Los vehículos utilizados deben estar certificados y contar con los equipos necesarios para evitar accidentes.

Capacitación y Sensibilización: Proporcionar formación continua a nuestros empleados sobre las mejores prácticas ambientales, manejo seguro de productos químicos, primeros

auxilios en caso de accidentes y los procedimientos de emergencia. Fomentar la conciencia ambiental dentro de la organización.

Relaciones con Proveedores y Clientes: Seleccionar proveedores que cumplan con los estándares ambientales y de seguridad establecidos. Asimismo, ofrecer asesoría a nuestros clientes sobre el manejo responsable de los productos químicos, garantizando que comprendan y apliquen las normas de medio ambiente.

– **Uso eficiente de los recursos**

Energía: Uso de tecnologías que reduzcan el consumo de energía, como iluminación LED, energías renovables (solar) y gestión eficiente de la red eléctrica.

Agua: Implementación de sistemas de ahorro de agua, como el uso de dispositivos de bajo flujo en las áreas administrativas.

Envases reutilizables o reciclables: Fomentar el uso de envases y embalajes reciclables o reutilizables para los productos químicos. Esto puede incluir el uso de barriles, contenedores o palets reutilizables en el transporte de estos productos, evitando así la generación de residuos.

Capacitación en eficiencia energética y sostenibilidad: Entrenar a los conductores y al personal involucrado en la logística sobre prácticas de conducción eficiente, cómo reducir el consumo de energía y cómo manejar los productos químicos de manera segura y responsable.

– **Manejo de Sustancias Químicas**

Control de Productos Químicos: Mantener un inventario actualizado de todos los productos químicos comercializados, con un adecuado sistema de etiquetado que brinde información clara sobre los riesgos, precauciones de seguridad y procedimientos en caso de emergencia.

Transparencia en la Información: Prover a nuestros clientes la información completa sobre los productos que ofrecemos, incluyendo fichas de seguridad (MSDS) y recomendaciones para su uso y adecuada gestión.

– **Responsabilidad y Compromiso Corporativo**

Alta Dirección: La alta dirección es responsable de garantizar la implementación de esta política ambiental y promover la cultura de sostenibilidad dentro de la organización. Se asignarán recursos para llevar a cabo las acciones necesarias.

Participación de los Empleados: Todos los empleados serán incentivados a participar activamente en la gestión ambiental de la empresa, contribuyendo con ideas y sugerencias para mejorar el desempeño ambiental en las diferentes áreas operativas.

A través de la implementación de esta política ambiental, RESIQUIM S.A., se compromete a minimizar el impacto ambiental de nuestras actividades comerciales y contribuir al desarrollo sostenible, actuando de manera responsable y en conformidad con las regulaciones vigentes. La

protección del medio ambiente es una prioridad para nosotros, y trabajaremos incansablemente para garantizar que nuestras operaciones sean cada vez más responsables y respetuosas con el entorno.